



VALORACIÓN DEL BARÓMETRO DEL CIS ABRIL 2018

8 de MAYO de 2018



El último barómetro del CIS habla de un escenario electoral absolutamente abierto en nuestro país. A dos años de las elecciones, cuando casi la mitad de los electores no tienen decidido su voto, la encuesta habla de un triple empate entre PSOE, PP y Ciudadanos.

Lo que la encuesta deja claro es que estamos a un paso de poder ganar las elecciones, que el PP está en caída libre y que estamos viviendo claramente un fin de etapa.

El PSOE es la única alternativa a una derecha muy movilizada, pero también a una derecha dividida y enfrentada entre sí por el espacio electoral conservador. Somos la única alternativa de izquierdas para ganar a la derecha.

El PSOE tiene dos puntos más de estimación de voto que hace un año, es el partido que tiene más apoyo entre las mujeres en plena batalla por sus derechos, en el que confían más los pensionistas cuando se les está discutiendo sus pensiones y al que vuelven a apoyar los más jóvenes.

Estamos avanzando y consolidando un espacio de centro izquierda, somos el partido que menos rechazo merece entre la ciudadanía, competimos con Ciudadanos por ser el primer partido en voto más simpatía, y el PSOE es a quién los españoles sitúan ideológicamente más próximo a su propia ubicación ideológica media.

Estamos en una carrera de fondo. Las municipales y autonómicas están aún a un año vista, y las generales todavía no tienen fecha. Nos queda mucho tiempo por delante y está todo por decidir.



La encuesta dice lo que nosotros sabemos: que vamos a ganar las elecciones. Está en nuestras manos hacer que este país cambie de verdad. Podemos desterrar a las derechas y a sus políticas insensibles. Podemos abrir las ventanas para que entre un nuevo tiempo en nuestro país.

Recibe un cordial saludo socialista,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'José Luis Ábalos', with a large, sweeping flourish extending to the right.

José Luis Ábalos
Secretario de Organización
CEF-PSOE